

## Statement

Für die Internationale Orgellehre bedeutet dieses Projekt etwas ganz Besonderes und hat einen ausgezeichneten inhaltlichen Wert. Es bedeutet sehr viel für so viele Studierende, Kontakt zu ein so hohem Niveau zu haben und Informationen von ganz wertvolle Professoren und musikalische Persönlichkeiten zu bekommen.

Als Anregung konnte ich nichts vorschlagen, als das, dass diese Treffen so häufig wie möglich stattfinden sollten.

Die Lehrvideos und deren Vielfältigkeit spielen eine ganz wichtige Rolle für die zukünftige Orgellehre, als auch für die studierende, indem es wertvolles Inhalt und Informationen zur Verfügung stellen.

Die digitale Orgellehre steht im ganz gutes Verhältnis zur Präsenzlehre. Die Orgelexkursionen und das Erleben einer Orgel sind ganz wichtig für jeder Organist, aber die Unterstützung dieser Tätigkeiten von alle Materialien die auf DVVLIO zur Verfügung sind, erweitert das Phänomen und ermöglicht ständige Information Wechsel.

Der Name des Projektes kennzeichnet eine präzise Zielsetzung und vor allem die *Vernetzung und Vermittlung* wird ganz gut gemerkt.

Hiermit erkläre ich mein Einverständnis, dass das von mir am 24. Oktober 2023 an DVVLIO übermittelte Statement auf deren Homepage veröffentlicht werden darf.

Klausenburg, am 24. Oktober 2023

Miriam Marinescu

